

## LOU CAPITELLE (ARDECHE MERIDIONALE)

[www.loucapitelle.com](http://www.loucapitelle.com) (VOGÛE)

15 membres et amis du cercle SROR de Liège ont participé au séjour organisé à LOU CAPITELLE, à VOGÛE en Ardèche méridionale



Au programme, visite de ce village classé parmi les plus beaux de France, de même que ceux de Balazuc, classé village de caractère et Antraigues, village que choisît Jean Ferrat au terme de sa carrière. Le pont d'Arc figurait aussi au menu de ce séjour pittoresque baigné par un ciel bleu et une température 'estivale' voisine des 32°. Parmi les participants, six d'entre eux se sont aventurés sur les pentes rocailleuses des environs lors de marches de 13, 12 et 18 km.



Balazuc



Antraigues



Le pont d'Arc

Deux circuits en car ATLAS nous ont aussi amenés à découvrir le Pont du Diable à Thueyts, le lac d'Issarlès au creux d'un ancien volcan et le mont Gerbier de jonc à 1550m d'où fut découverte la source de la LOIRE



Enfin, les activités (touristiques et artisanales) de la région ont été mises en valeur lors des visites d'un monde souterrain fascinant avec la visite d'une des plus belles Grottes européennes, l'Aven d'Orgnac, classé Grand Site de France, du nougatier (le Genêt d'or) qui nous permet une dégustation appréciée et de l'écomusée du Moulinage de Chirols, découverte des différents aspects sociaux et techniques de cette épopée ardéchoise consacrée à la soie.

